

# KABAR TERBARU

## Acara TV Syair Ramadhan, Pemda Tikep Ajak Dukung Setiana Abu Putri Asli Tidore

Iswan Dukomalamo - [MALUT.KABARTERBARU.CO.ID](http://MALUT.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 24, 2022 - 03:47



*Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim*

MALUKU UTARA -Pemerintah Daerah (Pemda) Kota Tidore Kepulauan (Tikep), mengajak seluruh masyarakat untuk memberikan dukungan dan doa kepada Setiyana Abu.

Salah satu putri asli Tidore yang mengikuti kompetisi religi Syair Ramadhan, asal

Kelurahan Mafututu Kecamatan Tidore Timur Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Minggu (24/4/2022).



Setiana Abu mengikuti kompetisi pada program Syair Ramadhan yang diselenggarakan oleh stasiun TV Nasional GTV dan lolos ke semi final.

Diketahui program Syair Ramadhan merupakan kompetisi religi yang berisikan lantunan vokal bernuansa religi di bulan Ramadhan.

Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Alii Ibrahim, melalui siaran pers yang diterima media ini, meminta dukungan kepada seluruh masyarakat Kota Tidore Kepulauan, sehingga Setiyana Abu bisa menjadi finalis pada program Syair Ramadan nanti.

"Sebagai Wali Kota Tikep, saya minta dukungan masyarakat Kota Tidore Kepulauan dan Provinsi Maluku Utara pada umumnya, untuk berikan support dan dukungan kepada peserta Syair Ramadan Setiyana Abu, semoga bisa menjadi finalis sebagai juara 1," tutur Ali Ibrahim.

Untuk itu, Ali mengajak masyarakat di Kota Tidore Kepulauan dan Provinsi Maluku Utara pada umumnya, agar menonton saat Setiyana Abu tampil di GTV nanti.

"Ayo dukung Anna Tidore finalis religi Ramadan tahun 2022, di Jakarta," ajaknya.

Senada dengan Ali Ibrahim, Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan (Tikel) Muhammad Sinen,SE., juga menyampaikan, apresiasi dan dukungan kepada Setiyana Abu putri asli Tidore, untuk berprestasi pada program religi Syair Ramadhan.

"Atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, sangat mengapresiasi putri kami Setiana Abu, kepada masyarakat Kota Tidore Kepulauan dan masyarakat Provinsi Maluku Utara dimana saja berada, mari kita dukung dan berdoa, agar Setiyana Abu mampu meraih prestasi sampai ke final nanti," tutupnya.